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Az.: 65 Rotenburg (Wümme), 12.06.2018 
 

M i t t e i l u n g s v o r l a g e  N r . :  0 3 7 1 / 2 0 1 6 - 2 0 2 1  
 
 

Gremien Datum TOP beschlossen Bemerkungen 

Rat 24.05.2018    

Ausschuss für Straßen- und Tiefbau     

Verwaltungsausschuss     

Rat     

 
 
Befestigung des Weges hinter der Berufsfachschule; Antrag Bündnis 90/Die Grünen vom 
16.05.2018 
 
Kenntnisnahme: 
 
Der Rat der Stadt nimmt davon Kenntnis, dass sich der Antrag der Ratsfraktion Bündnis 90/Die 
Grünen vom 16.05.2018 hinsichtlich der Befestigung des Rad- und Fußweges in der Ahe hinter 
der Berufsfachschule der Rotenburger Werke erledigt hat. 
 
 
Mit Antrag vom 16.05.2018 wurde von der Ratsfraktion Bündnis 90/Die Grünen die Verwaltung 
aufgefordert, den Weg hinter der Berufsfachschule der Rotenburger Werke zu befestigen (siehe 
Anlage). 
 
Dieser Fuß- und Radwegabschnitt verläuft zum überwiegenden Teil auf dem Grundstück der 
Rotenburger Werke (siehe Lageplan) und eine Unterhaltung oder Befestigung durch die Stadt 
konnte daher bisher nicht ohne Erlaubnis der Eigentümer umgesetzt werden. 
 
Die Befestigung dieses Weges, der die Verbindung der Straße In der Ahe zum Fuß- und Rad-
weg Richtung Sternenweg darstellt und als wichtige Wegebeziehung zwischen dem Bereich 
„Euro-Bau“ und Berufsbildenden Schulen und dem Rotenburger Bahnhof anzusehen ist, ist in 
den vergangenen Jahren immer wieder aus der Bevölkerung als auch in den politischen Gremi-
en angesprochen worden. 
 
Die Bemühungen, den Weg über eine Widmung in die städtische Unterhaltungslast zu bekom-
men, konnte bisher nicht erfolgreich umgesetzt werden. 
 
Als im Jahre 2010 die Brücke über die Wümme erneuert werden musste, durfte die Stadt den 
Weg mit schweren Fahrzeugen nutzen und hat ihn nach Abschluss der Arbeiten in wasserge-
bundener Weise wieder befestigt. 
 
Ich habe nunmehr Gespräche mit den Rotenburger Werken, Frau Wendland-Park, Anfang Juni 
d.J. geführt und es wurde mir die Zustimmung erteilt, den Weg wiederum mit einer wasserge-
bundenen Decke zu befestigen. 
 
 
 



Seite 2 von 2 
 

Über den Sommer hinweg werden (wurden) diese Arbeiten nunmehr im Auftrage der Stadt aus-
geführt und der Weg wird (hat) wieder eine wetterbedingte bessere Nutzbarkeit erhalten. 
 
Der Antrag der Ratsfraktion Bündnis 90/Die Grünen hat sich somit erledigt. 
 
 
 
 
 
Andreas Weber 
 
 
Anlage. 

- Antrag Bündnis 90/Die Grünen 

- Lageplan 
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